
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 6  DEL 27 giugno 2016 
 

Il giorno 27 giugno 2016 alle ore 16.00 presso l’Aula Magna della Scuola Primaria “A. Da Rosciate” 
si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’IC “Da Rosciate” di Bergamo per discutere e deliberare il 
seguente O.d.G: 
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Revisione RAV;  
3. Contributo volontario; 
4. PTTI; 
5. Adesione alla rete di ambito; 
6. Esito questionari gradimento AXIOS; 
7. Approvazione dei progetti presentati dal Collegio dei Docenti congiunto; 
8. Varie ed eventuali 
 

La riunione è presieduta dal Presidente Vicario signor Colangelo Salvatore; funge da segretario il 
consigliere Ilaria Cattaneo. Risultano presenti i seguenti consiglieri: 
  

 

PRESENTI 
 

ASSENTI 

Iuliano Antonietta Dirigente scolastico  1  

Butti Stefano Genitore 1  

Carrara Vittorio Genitore  1 

Cattaneo Parietti Ilaria Genitore 1  

Colangelo Salvatore Genitore 1  

Emondi Tresoldi Elisa Genitore  1 

Mancini Luca Vincenzo Genitore 1  

Scalabrini Alessandro Genitore 1 dalle 16.30  

Zanchetta Lorenzo Genitore  1 

Albertini Valentina Docente 1  

Barbieri Michela Docente 1  

Faruggia Mary Docente 1  

Grioni Francesca Docente 1  

Luzzi Piera Docente 1  

Milesi Tiziana Docente 1  

Mirarchi Giovanna Docente 1  

Perniceni Fabio Docente  1 

                                                                                                              TOTALE 13 4 
 
 

1.      LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE PRECEDENTE              deliberazione    1/5 
 

Si procede alla lettura e all’approvazione del verbale della seduta del Consiglio d’Istituto del 
27 maggio 2016. 
 

Votazione:  presenti: 12 favorevoli: 10  contrari: //  astenuti: 2 (Barbieri e Milesi) 
 

Il Consiglio approva a maggioranza.  

 
2.      REVISIONE RAV                                                          deliberazione   2/6 

La dirigente presenta le modifiche apportate al documento RAV soffermandosi sulle aree di 

criticità rilevate. Emerge in particolare: 

- necessità di maggiore sistematicità nella stesura del curricolo verticale e orizzontale. 
Andrebbe aumentato e monitorato in maniera più efficace il passaggio delle 
informazioni tra ordini di scuola e istituire momenti dedicati a questo;  

- potenziamento delle attività di orientamento; 

- inserimento  prove di valutazione d’istituto intermedie; 

- ripensamento della costruzione dell’orario scolastico per favorire la didattica e  
metodologie innovativa. 

Le modifiche introdotte nel RAV determineranno coerentemente un riesame del piano di 
miglioramento e del PTOF 

Votazione:  presenti: 13 favorevoli: 13  contrari: // astenuti: // 
Il Consiglio approva all’unanimità.  

 

 



3      CONTRIBUTO VOLONTARIO            deliberazione 3/6 

Si riconferma la cifra pari a € 30 per il contributo volontario. Nel corso del prossimo anno 
scolastico il consiglio chiede la sperimentazione di azioni di promozione e diffusione per 
raccolte fondi mirate e finalizzate a contributo libero su specifici progetti di potenziamento e 
arricchimento dell’offerta formativa.  

Votazione:  presenti: 13 favorevoli: 13  contrari: // astenuti: // 
 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
4. PTTI                      deliberazione 4/6 

Viene steso il documento sulla trasparenza nella pubblica amministrazione come richiesto 
con il nuovo schema inviato alla dirigenza. Il piano sarà pubblicato sul sito e accessibile a 
tutti.  

Votazione:  presenti: 13 favorevoli: 13  contrari: // astenuti: // 
 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
5. ADESIONE ALLA RETE DI AMBITO                                           deliberazione 5/6     

La legge 107 richiede la creazione di accordi e costruzione di rete di ambito. La provincia è 
stata suddivisa in ambiti territoriali che comprendono oltre agli istituti comprensivi anche le 
scuole secondarie di secondo grado. Il nostro Istituto comprensivo appartiene all’ambito 4 di 
cui fanno parte tutti gli IC della città e molte scuole secondarie di secondo grado della città 
stessa. 

Votazione:  presenti: 13 favorevoli: 13  contrari: // astenuti: // 
 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

                   
6. ESITO QUESTIONARI GRADIMENTO AXIOS                                  

La dirigente presenta i dati relativi al gradimento dell’utilizzo del registro elettronico AXIOS in 
vista dell’adozione effettiva dal prossimo anno scolastico. 

omissis 
Complessivamente il registro Axios viene valutato mediamente medio alto come qualità e 
alto per le prestazione legate alle attività di segreteria. 
Per questo motivo si procederà all’utilizzo di questo prodotto. 
 

7. APPROVAZIONE DEI PROGETTI PRESENTATI DAL COLLEGIO DEI DOCENTI 
CONGIUNTO                                    

La dirigente presenta i progetti per l’arricchimento dell’offerta formativa approvati nell’ultimo 
collegio docenti congiunto. 
La scuola dell’infanzia conferma la scelta di progetti “a maglie larghe” attenti al processo più 
che al singolo contenuto. La scuola Arcobaleno riconferma la sua specificità sui progetti 
psicomotori, mentre la scuola Girasoli per l’area artistica. 
La scuola primaria vorrebbe valutare la possibilità di sostituire il progetto teatrale in prima e 
seconda con un progetto psicomotorio finalizzato alla gestione del corpo nello spazio e nel 
tempo. Gli insegnanti stanno al contempo cercando di reperire risorse aggiuntive per 
promuovere l’attività teatrale a tutte le classi. 
La scuola secondaria riconferma i progetti degli scorsi anni e l’adesione al progetto sportivo 
Sport in cartella.  
Viene richiesto di poter inserire tra i progetti l’intervento della dott.ssa Gasparini sul tema 
della “Reputazione social” sicuramente per le classi della secondaria con possibilità di 
ampliamento anche alla scuola primaria in 4 e 5. 
 

8. VARIE ED EVENTUALI   
 

 
 

 

 

 

 

Viene presentato il progetto “Misura per misura” contro la dispersione scolastica a favore dei 
ragazzi della scuola secondaria di primo grado in collaborazione con l’istituto Natta che 
mette a disposizione la possibilità di svolgere attività laboratoriali mirate per alcune situazioni 
specifiche. 
L’insegnante Naccarato, referente per l’area BES sta lavorando con i docenti per 
raggiungere la certificazione di scuola amica della dislessia che richiede la formazione 
specifica di almeno il 60% degli insegnanti dell’istituto. 
 



Vengono comunicati i numeri delle famiglie che hanno richiesto l’attivazione di servizi 
aggiuntivi a pagamento: 
1. Prescuola richiesto da 22 alunni alla Rosciate e 19 alunni alla Ghisleri. Verrà attivato. 
2. Post scuola richiesto da 18 alunni alla scuola Arcobaleno e da 15 alunni alla Girasoli. 

Verrà attivato. 
3. Mensa della scuola secondaria . E’ stata richiesto da 5 alunni alla Galgario e da 5 alunni 

alla Codussi. Non verrà attivato. 
 

 

 

 
Esauriti i punti all’odg e non avendo null’altro da riferire in merito, la seduta viene sciolta alle ore 

17.55. 
 
Il Segretario                                      Il Presidente Vicario del Consiglio di Istituto 

   Ilaria Cattaneo           Colangelo Salvatore      

       


